



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 29. Oktober 2013

P135276

Schriftliche Anfrage Samuel Wyss betreffend Wagenleute und brachliegendes Gelände im Hafen

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat am 15. Oktober 2013 die Übernahme der ExEsso- und der ExMigrol-Parzellen im Baurecht auf der Klybeckinsel genehmigt. Die Areale werden in den kommenden Jahren zwischengenutzt. Ziel ist, dass auch die Zwischennutzungen auf dem ExMigrol-Areal rasch gestartet werden können. Es laufen zurzeit Gespräche mit interessierten Institutionen, die Erfahrungen im Zwischennutzungsmanagement vorweisen können. Die Besetzung durch die Wagenleute wird bis auf Weiteres geduldet, längstens aber bis die Zwischennutzung für dieses Areal ansteht. Voraussetzung für die Duldung ist, dass keine wesentlichen Beschwerden eingehen und dass sich die Besetzung räumlich nicht ausdehnt. Diese Voraussetzungen werden aktuell erfüllt.

Die implizite Unterstellung des Anfragenden, dass Basel ein rechtsfreier Ort sei, ist haltlos.

